Mairie

17 rue de la Libération 56800 GOURHEL

2 02.97.74.00.45

Fax: 02.97.73.35.81

mairie@gourhel.com

www.ploermelcommunaute.bzh

GOURHEL INFOS

Bulletin communal d'informations

N°59/ Septembre Octobre 2023



Vie de la commune

Ravalement de la salle des fêtes

Après de nombreuses années de service, un rafraichissement s'imposait.

Profitant du calme du mois d'Août, l'extérieur de la salle des fêtes a été entièrement repeint. Le chantier a nécessité un bon nettoyage, une reprise des fissures avant de recevoir les couches de peinture dans des tons plus actuels.

D'autres points de rénovation de la salle sont à l'étude, tout particulièrement le parquet ou la peinture intérieure, mais ces travaux, comme toujours, dépendent des budgets et de la souplesse financière dont dispose la commune.

Le 5 septembre, une des barrières protégeant les piétons a été détruite par un engin agricole... même si la ville est assurée, ce genre de dégât finit toujours par coûter à la commune. Les équipements de Gourhel sont aussi votre patrimoine, merci d'en prendre soin.





Vie de la commune

Changement de direction à l'école Jean de la Fontaine

Apres 2 années au sein de l'école, le directeur a eu l'opportunité d'exercer à proximité de son logement, c'est donc Pauline EUVELINE qui le remplacera dès la rentrée.

Le passage de Emmanuel Rousseau aura marqué l'école et ses élèves, avec notamment la mise en place d'un projet éducatif basé sur l'emploi du jeu d'échecs. Ce projet a permis à l'école d'être 2 fois championne de Bretagne et ainsi participer aux championnats de France. Le dernier jour d'école, les enfants ont remercié le directeur lors d'un pot de l'amitié. Ce fut également l'occasion de présenter la nouvelle directrice.

Cette année scolaire débute avec 55 élèves, soit un chiffre quasi identique à l'année précédente. Le nombre d'inscrit permet à l'école de conserver ses classes.





Projet d'aménagement vélo

Dans le cadre du plan de développent cyclable, la création d'interconnections entre les commune est à l'étude.

C'est un projet de longue haleine dont le but est de favoriser la circulation à vélo entre les communes du territoire de Ploërmel communauté et leurs voisines. L'objectif est à la fois écologique, pour faciliter les trajets quotidien mais aussi touristique. En effet, de nombreux cyclistes pratiquent désormais le bikepacking, exercice (ou loisir) qui consiste à voyager avec un maximum d'autonomie en vélo. L'idéal est donc d'offrir des circuits confortables et simples, à l'abri de la circulation routière.

Gourhel disposant déjà de facilitées pour rouler en sécurité vers Ploërmel, c'est donc la liaison Gourhel/Campénéac qui est actuellement à l'étude. Plusieurs itinéraires sont possibles et certains nécessiteront des aménagements ou transformations de chemins en piste.

Pour le moment, les itinéraires sont testés, pratiqués en vue du chiffrement des aménagements. Il faudra donc être patient. Cependant certains n'ont pas attendus des itinéraires spécifiques pour se déplacer à vélo au quotidien. Le développement du Vélo à Assistance Electrique y participant fortement.

Vie de la commune

Concours de palets

Le samedi 16 septembre après-midi, des équipes de 2 joueurs (4 palets) s'affronteront dans la convivialité.

Apres une participation logistique aux courses hippiques et cyclistes, l'AALG organise cette compétition ouverte à tous ...

Le tirage des équipes aura lieu à 14h30. Sur place, on trouvera également une buvette, des crêpes et galettes saucisses. Bonne ambiance et esprit de compétition assurée! L'AALG organisera également sa traditionnelle soirée galette le 11 novembre prochain. Retenez cette date!



Course de vélo



Le 26 et 27 Aout dernier, ce sont déroulés le Grand Prix Féminin de Ploërmel ainsi que le Challenge Breton de Paracyclisme, une animation bienvenue dans le calme du mois d'Août.

Des 9h30, les départs des différentes catégories se sont succédés assurant le spectacle jusqu'en milieu d'après midi. Pour l'occasion, certaines rues de Gourhel étaient fermées à la circulation.

A noter que l'association « Handisport Pays de Ploërmel » propose également des activités adaptées en Athlétisme et en Natation.

Comme souvent lors d'évènements locaux, AALG de Gourhel a offert son aide en participant à la restauration lors de ces 2 journées.



Destruction d'un nid de Frelon asiatique au « bout des rues »



Signalé par un habitant (malheureusement attaqué par ces envahisseurs), le nid situé dans un bas-coté a été détruit par une entreprise spécialisée quelques jours après.

Ces nuisibles ne nichent pas forcément en hauteur, ils peuvent se contenter, dans un premier temps, d'un nid à même le sol. Il convient donc d'être prudent lorsque que vous entretenez des zones peu fréquentées ou même taillez une haie.

Ce n'est pas la première fois qu'un nid est repéré sur ce secteur et il et fort probable d'en retrouver à l'avenir. Il existe encore au

moins un ou deux nids actifs sur le secteur de Gourhel, mais ces derniers n'ont pas étés localisés. Si vous en repérez, n'hésitez pas à les signaler en Mairie.

ETAT CIVIL

Mariage et PACS:

- M. SABLÉ Alexandre et Mme LONGÉPÉ Julie le 25 Juillet
- M. ARGENTIN Kévin et Mme LE BRETON Marie-Laure le 4 Aout

Décès :

Mr BLANCHARD, décédé le 21 Août

Agenda

Vacances de la Toussaint

Les vacances débuteront le 21 octobre au 6 novembre.

Communication numérique

La Mairie utilise la messagerie gratuite « panneaupocket » les actualités communales urgentes.









HORAIRES DE MAIRIE

Ouverture au public : Lundi, Mardi, Mercredi et Jeudi de 8h00 à

12h00 Vendredi 8h00 à 12h00, 14h00 à 17h00

Kévin ARGENTIN, Maire, reçoit sur rendez-vous.

GARDE MEDICALE

- Médecin de garde: 15 ou 112 depuis un portable
- Permanence d'un médecin libéral à l'hôpital de Ploërmel
 - *En semaine : de 20h à minuit (après appel au 15)
 - *Samedi: de 14h à 18h et de 20h à minuit
 - *Dimanche et jour férié: de 9h à 12h et de 17h à minuit